



BMW Motorrad Motorsport: La nueva BMW S 1000 RR debutó en competición en el Campeonato del Mundo de Superbike FIM.

La nueva RR hizo su primera salida competitiva en la prueba que abría el Campeonato del Mundo de Superbike FIM en Phillip Island - Dos equipos tuvieron ese honor en nombre de BMW Motorrad Motorsport.

Munich, 25 de febrero 2015. Las ruedas volvieron a girar en la especialidad más grande de las carreras de motos basadas en modelos de producción: la nueva temporada del Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK) se inició el pasado fin de semana. Como viene siendo tradición, el espectacular circuito de Phillip Island, en el sur de Australia, fue la sede de la primera ronda del certamen. Entre las motos en la parrilla de salida estaba la nueva BMW S 1000 RR, que hacía su debut en la apertura de temporada del WSBK y que será utilizada por los pilotos y equipos privados de BMW Motorrad en numerosos campeonatos nacionales e internacionales en todo el mundo. Los equipos reciben un amplio apoyo de los expertos de BMW Motorrad Motorsport, que estaban también presentes en Phillip Island para respaldar a sus pilotos-cliente en la preparación y puesta a punto de sus RR.

En Australia, dos equipos privados de BMW Motorrad compitieron con la nueva RR: el BMW Motorrad Italia SBK Team y el BMW Racing Team Toth. Sylvain Barrier (F) está este año una vez más a los mandos de la moto del BMW Motorrad Italia SBK Team, mientras que el BMW Racing Team Toth se presenta de nuevo en 2015 con los húngaros Imre Toth y Gabor Rizmayer. Por desgracia, Rizmayer se cayó y se rompió la muñeca izquierda durante la segunda sesión de entrenamientos libres del viernes. Tuvo que someterse a una operación y no fue capaz de volver a subirse a la moto. Toda la familia BMW Motorrad Motorsport le desea una pronta recuperación.

Barrier comenzó su segunda temporada en el Campeonato del Mundo de Superbike en Phillip Island. El francés fue 17º en la clasificación del sábado. Barrier, que tuvo algunas dificultades para encontrar el „feeling” sobre la pista australiana, acabó 15º y 12º anotando sus primeros puntos de la temporada. También Toth disputa su segundo año en el Mundial de Superbike. El húngaro arrancó en las dos carreras desde el 23º lugar en la parrilla, pero se quedó a las puertas de conseguir sus primeros puntos en el Mundial.

Dentro de cuatro semanas, el Campeonato del Mundo de Superbike FIM aterrizará por primera vez en Tailandia. El Circuito Internacional Chang en Buriram acogerá del 20 al 22 de marzo la segunda prueba de la temporada 2015.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

